

BERI KULIAH UMUM, ANGGOTA OMBUDSMAN RI TEKANKAN PENTINGNYA PEMBANGUNAN KARAKTER

Kamis, 29 Agustus 2024 - Anita Widyaning Putri

ACEH - Anggota Ombudsman RI, Dadan S Suharmawijaya memberikan kuliah umum kepada mahasiswa baru Universitas Teuku Umar pada Kamis (22/08/2024). Acara ini dibuka oleh Rektor Universitas Teuku Umar, Ishak Hasan, dan turut dihadiri oleh Kepala Perwakilan BKKBN Provinsi Aceh, Safrina Salim. Dalam kesempatan ini, Dadan menyampaikan kuliah dengan tema "Mengawal Layanan Publik Berkualitas, Mencetak Generasi Berintegritas."

Dalam pemaparannya, Dadan menekankan pentingnya keadilan yang tidak hanya berfokus pada kesetaraan (equality), tetapi lebih kepada keseimbangan dan relevansi kebutuhan individu (equity). Ia menyoroti tantangan yang dihadapi dalam era digital saat ini, yang menuntut masyarakat untuk beradaptasi dengan perubahan yang cepat.

"Transformasi digital bukan lagi pilihan, tetapi sebuah keniscayaan. Kita sudah masuk ke era teknologi dan informasi yang membuat banyak hal berubah, termasuk cara kita berinteraksi dan berkomunikasi. Tantangan ini memaksa kita untuk beradaptasi, dan mahasiswa perlu disiapkan untuk menjadi kelompok yang adaptif, mampu bangkit lebih tinggi setelah menghadapi setiap tantangan," ujar Dadan.

Dadan juga menyoroti pentingnya peran pendidikan dalam mempersiapkan generasi muda menghadapi masa depan yang penuh ketidakpastian. Ia mengingatkan bahwa pendidikan bukan hanya tentang menguasai pengetahuan dan keterampilan, tetapi juga tentang membentuk karakter yang kuat.

"Ilmu pengetahuan dan keterampilan bisa dipelajari, tetapi yang sulit adalah membangun karakter. Karakter yang rendah dengan kompetensi tinggi bisa berpotensi merusak, baik dalam skala kecil maupun besar. Oleh karena itu, kita harus membangun generasi dengan karakter dan kompetensi yang seimbang agar dapat menjadi pemimpin yang bertanggung jawab dan berintegritas," tambah Dadan.

Ia juga berbicara tentang pentingnya kecerdasan yang lebih luas, termasuk kecerdasan digital dan kecerdasan yang berakar pada nilai-nilai ke-Indonesiaan.

"Selain kecerdasan intelektual, emosional, dan spiritual, kita perlu mengembangkan kecerdasan digital serta kecerdasan yang berakar pada nilai-nilai ke-Indonesiaan. Ini penting untuk menjaga identitas kita di tengah derasnya arus globalisasi," tutup Dadan.

Dadan berharap, melalui kuliah perdana ini, para mahasiswa dapat terinspirasi dan termotivasi untuk menjadi generasi yang tangguh dan siap menghadapi berbagai tantangan di masa depan. Dengan pendidikan yang relevan, diharapkan mereka dapat membawa perubahan positif di masyarakat dan mewujudkan cita-cita bangsa. (Mg01)